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Kreis Herzogtum Lauenburg 
Kreishaus Frau Hofmann, Herr Yomi 
Barlachstr. 2 
23909 Ratzeburg 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Hofmann, sehr geehrter Herr Yomi, 
wie im Ausschuss Mobilität vereinbart nachfolgend die Stellungnahme zum 
LNVP SH der AfD Fraktion. 
 
Der Nahverkehr steht im Zeichen des Umweltschutzes. Ein verbesserter 
Umweltschutz wird nur gelingen, wenn der ÖPNV/SPNV deutlich attraktiver 
auch im Bereich Schwarzenbek/Büchen/Bergedorf für die Bürger gestaltet wird.  
Zurzeit ist dieses in der Fortschreibung des LNVP nicht ersichtlich. 
 
Aus diesem Grunde setzt sich die AfD-Fraktion im Kreistag Herzogtum 
Lauenburg für eine Anbindung der Stadt Schwarzenbek an das S-Bahn-Netz 
S21 Elbgaustraße-Aumühle ein. Um einen verbesserten Umweltschutz zu 
erreichen, ist es dringen geboten die S21 Elbgaustraße-Aumühle mindestens 
bis nach Schwarzenbek zu verlängern. Angeboten werden sollte ein 40 
Minuten-Takt, ab Taktverdichtung Bergedorf Aumühle, ein 30 Minuten-Takt. 
Die Maßnahme kann sehr kurzfristig umgesetzt werden, da keine 
Infrastrukturausbauten oder zusätzliche Fahrzeuge (S Bahn Stade) erforderlich 
sind. Ersatzweise Einrichtung eines Pendelzugs Büchen-Bergedorf-Büchen im 
40 Min. Takt, der ebenfalls am Wochenende und mindestens bis 23:00 Uhr 
durchgängig verkehren müsste. Hierfür sind keine Doppelstockwagen 
erforderlich, ausreichend wären Züge, die auf der Strecke Lübeck-Büchen 
eingesetzt werden. 
 
Ein 3-gleisiger Ausbau der Strecke Schwarzenbek ist lange überfällig und 
erneut zu prüfen. 
 
Bessere Mitnahmemöglichkeiten für Fahrräder sollen lt. LNVP Rechnung 
getragen werde. Aus diesem Grunde schlägt die AfD Kreistagsfraktion 
Herzogtum Lauenburg ein Verzicht auf die Fahrradkarte im SPNV/HVV vor. 
So kann die Nutzung Fahrrad für Pendler attraktiver gestaltet werden. 
 
Wir wollen eine intakte und vielfältige Natur erhalten. Eine gesunde Umwelt ist 
die Lebensgrundlage für alle Menschen und zukünftigen Generationen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihre AfD-Fraktion im Kreistag Herzogtum Lauenburg 

 
René Franke 
bürgerliches Mitglied 
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Es schreibt Ihnen 
René Franke 

bürgerliches Mitglied 

  

 


